

Jugendliche machen Radio

Junge Radiomacher im Alter von 17 bis 22 Jahren haben in der letzten Sommerferienwoche an einem Workshop teilgenommen, bei der sie die gesamten Arbeitsabläufe eines Senders kennenlernten. Die Jugendlichen übten anhand eines von Kult-Crossing entwickelten Unterrichtsmaterials die Themenfindung, Interviewtechnik und digitale Schnitttechnik sowie die richtige Radiosprache. In den fünf Tagen beschäftigten sich die jungen Kölner damit, was sie mit dem Dom verbinden und was sie an ihm ändern würden. Die Jugendlichen erkundeten das Wahrzeichen, sammelten O-Töne und interviewten Menschen, die darin und dafür arbeiten. So erfuhren sie zum Beispiel, warum die Domschweizer mehr sind als Dom-Türsteher und was die Arbeit einer Archäologin am Dom mit der von Indiana Jones gemein hat. Zu hören ist die einstündige Radiosendung am Sonntag, 1. September, um 19 Uhr bei Radio Köln. (hen)